

## Eligen santaclareños a Gobernador y a Vicegobernadora



Los delegados de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Santa Clara eligieron -mediante el voto libre, igual, directo y secreto- a Alberto López Díaz como Gobernador de la provincia de Villa Clara, y a Milaxy Yanet Sánchez Armas como Vicegobernadora. Al sufragio asistió el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

## Alina Perera/Claudia Díaz, 28 de Mayo de 2023

SANTA CLARA.-Este domingo, como en cada territorio a lo largo de la Isla, los delegados de la Asamblea Municipal del Poder Popular en esta ciudad eligieron -mediante el voto libre, igual, directo y secreto- al Gobernador y a la Vicegobernadora.

A ese sufragio que tuvo como escenario a la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas, asistió el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en calidad de invitado.

Ciento cuatro delegados, de los 111 que conforman la Asamblea Municipal de Santa Clara votaron -constituidos en colegio electoral- por quienes serán sus dirigentes ejecutivos-administrativos en los próximos cinco años. Según la propuesta realizada por el Presidente de la República de Cuba, los candidatos eran Alberto López Díaz, para Gobernador, y Milaxy Yanet Sánchez Armas, para Vicegobernadora.

Asiel Aguada Barceló, diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Santa Clara, dio lectura a la fundamentación de la propuesta enviada por el Jefe de Estado para sendas

responsabilidades. La jornada de elección contó con la presencia, entre otras autoridades, de Osnay Miguel Colina Rodríguez, Primer Secretario del Comité Provincial del Partido Comunista en Villa Clara; así como de Dilkis Ponce Expósito, Primera Secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista en Santa Clara.



Foto: Estudios Revolucion

## Las propuestas, y las opiniones

Al ser compartida la fundación de propuesta alusiva a Alberto López Díaz, los presentes en la reunión escucharon hablar de un hombre cuyo espíritu ha sido de amor y de transformación permanente por elevar la calidad de vida de los habitantes de la provincia, y por impulsar las mejores prácticas de gobierno.

Se destacó en el candidato su ejemplar actitud en la etapa de enfrentamiento a la COVID-19: Alberto inspiró iniciativas personales y colectivas que hicieron posible salvar miles de vidas humanas. "Como promotor de ideas renovadoras de esta Villa Clara con Todos -afirma la fundamentación de candidatura- ha sido protagonista de muchas hazañas a través de la resistencia creativa, la ciencia y la conciencia de su humanismo para construir una sociedad superior en medio de las complejas circunstancias por las que atraviesa el país".

De Milaxy Yanet Sánchez Armas fueron destacados en la fundamentación de candidatura los resultados alcanzados en su tránsito por las diferentes responsabilidades en el Poder Popular del municipio de Ranchuelo..

Ella fue promovida a cumplir funciones en el Gobierno Provincial, primero como Vicepresidenta para el Órgano de la Administración; y más adelante, en enero de 2020, como Vicegobernadora, responsabilidad desde la cual se ha desempeñado con "dedicación, consagración y entrega", en especial en la atención al sector de la Salud, y a las comunidades vulnerables, entre otras tareas.



Foto: Estudios Revolucion

En la fundamentación queda explícito que, en lo que a Milaxy respecta, sus relaciones de trabajo con los organismos, entidades provinciales, Direcciones de las Asambleas Municipales y sus Consejos de la

Administración, se han caracterizado por el respeto y el reconocimiento a su labor.

Se sucedieron entonces las intervenciones de los delegados de la Asamblea Municipal del Poder Popular. De entre quienes compartieron sus opiniones sobre la candidatura, se escuchó decir que ellos, los propuestos, han hecho bien las cosas, y que, si no han hecho más, es porque las circunstancias tan adversas por las que atraviesa el país no lo han permitido.

Como creativos, como cubanos que forman parte del pueblo fueron caracterizados Alberto y Milaxy. Y una idea expresada este domingo por un delegado invitó a meditar sobre el gran esfuerzo que hoy debe desplegar un dirigente en Cuba: gobernar en tiempos difíciles resulta difícil; hacerlo en pandemia es muy difícil; y seguir adelante a pesar de las 243 medidas del imperio contra la Revolución, es todavía mucho más complejo y desafiante.

Ambos -Alberto con 95 votos, y Milaxy con 105- fueron electos en los cargos de Gobernador y Vicegobernadora, respectivamente. Y ese resultado debe sumarse a las cifras derivadas de los sufragios realizados en los demás municipios de la provincia central.



Foto: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución